

“Ipanema no gritó tongo en la elección de la reina de Carnaval”

Escrito por AgenCYA. 10 de febrero de 2015, martes

La comparsa Ipanema, que ocupó el segundo puesto en la elección de la reina del Carnaval de Cartagena, afirma que los gritos de “tongo” que se escucharon no fueron de ninguno de sus integrantes.

El colectivo, que preside José Antonio Hernández y que quedó en segundo lugar con la fantasía ‘Aroma’ que lució Rosa María Gómez, ha contactado con este periódico para aclarar que los componentes de la comparsa se encontraban en un lateral del escenario y que los gritos de ‘tongo’ “procedían, principalmente, de la grada del fondo del Pabellón de Deportes”, indican, a la vez que remarcan su respeto hacia la vencedora.



Las candidatas de Ipanema en primer lugar en la imagen